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会  議  録 

 

会 議 の 名 称 中宮小学校学校運営協議会 

開 催 日 時 令和 5年 10月 24日（火）  

出 席 者 学校運営協議会会長（温水松二）副会長（福丸三二） 

校長 

欠 席 者 委員（澤田美和）日程調整折り合わず欠席 

案 件 名 １ 令和５年度 学力学習状況調査結果について 

２ 本年度開始から現在までの学校状況について 

提出された資料等

の 名 称 

資料① …令和５年度 全国学力学習状況調査結果（保護者配付用）（ブログ掲載済） 

資料② …校長通信第 655号（保護者配付済・ブログ掲載済） 

資料② …校長通信第 656号（保護者配付済・ブログ掲載済） 

会 議 内 容 

１，令和5年度全国学力学習状況調査結果について、保護者配付用資料を基に説明した。成績の下降と比例するよう

に質問紙調査の生活習慣の悪化が目立ったことを伝えた。学年の学力状況と生活習慣との関連が如実に表れた結

果から、その対策について御意見を伺った。また、今回の結果についてひとつの要因として、令和 3 年度の当該学年

（当時 4年生）の状況があることも伝えた。3 クラス中 2 クラスが落ち着いた状況で学習できなかったこと、担任の力

量もその結果に影響を与えているとの分析を伝えた。令和 4年度当該学年（当時 5年生）の担任団に生徒指導的力

量のある教員を配置したが、悪影響を全て拭い去ることができなかったことも伝えた。 

 ➡両委員から明瞭な回答が出なかったため、持ち帰り検討していただくことになった。 

 

２、前回の協議会から現在までの学校状況について、①教職員の大きな入れ替わりがあったこと、②児童の染毛

やピアス着用などが目立ってきていることについて、校長より説明した。また、コミュニティの力を借りての対策方

法など協力を求めた。 

①について、赴任してきた一部教員については、年度前半に保護者からの意見が続いたが現在は減少し一定の

理解を得た状態で学級経営を進めている。 

②について、校長通信等で保護者の協力を求めているが、一向に収まる状況にないことを伝えた。 

➡両委員から明瞭な回答が出なかったため、持ち帰り検討していただくことになった。 

 

 

※提出した資料をデータで教育指導課まで送付ください。 

※教育指導課に提出後、HP、ブログ等で公開してください。 

 

 


